

ABSTRAK

Veirra Chira Dewi Suchendar. 1162010078, 2020, Hubungan antara Pendapatan dengan Tenaga Pendidik di SMP Al Amanah Cileunyi, Bandung

Tenaga Pendidik merupakan seseorang yang sedang menjalankan tugasnya di sekolah yang bertujuan meningkatkan kognitif dan intelektual anak yang mengikuti aturan serta berlandaskan Al-Quran dan Hadist. Dalam menjalankan tugasnya penghasilan yang diterima oleh pendidik harus sebanding dengan pekerjaan yang ditanggungnya. Untuk mengetahui pendapatan guru berdasarkan hasil kinerja guru maka pihak sekolah melihat produktivitas, kehadiran, dan mutu kerja guru. Ouput yang telah dihasilkan, sehingga guru dapat menerima pendapatan meliputi gaji, tunjangan dan insentif.

Tujuan dari penelitian ini diantaranya untuk mengetahui: (1) Rata-rata pendapatan di SMP Al Amanah Bandung, (2) Kinerja tenaga pendidik di SMP Al Amanah Cileunyi, (3) Hubungan antara pendapatan dengan kinerja tenaga pendidik di SMP Al Amanah Cileunyi Bandung.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan jenis pendekatan korelasional. Data ini diperoleh dari wawancara, observasi, penyebaran angket, dan studi dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah statistic deskriptif, uji validitas, uji reliabilitas, statistik deskriptif, serta uji regresi dengan menggunakan bantuan software SPSS 17.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) rata-rata pendapatan yang diterima oleh tenaga pendidik di SMP Al Amanah tergolong cukup baik, pendapatan terendah sekitar Rp.500.000-1.000.000 per bulan dan tertinggi Rp.2.000.000-3.000.000 per bulan; (2) kinerja pendidik di SMP Al Amanah sekitar 62.7 % berdasarkan data 33 orang guru yang bekerja di SMP Al Amanah sehingga dapat dipastikan kualitas tenaga pendidik dan mutu tenaga pendidik sangat baik; (3) terdapat hubungan antara pendapatan dengan kinerja tenaga pendidikan berdasarkan hasil penilaian dari 33 responden di SMP Al Amanah Cileunyi paraf kepercayaan pada tenaga pendidik sebesar 95% dapat disimpulkan bahwa $\hat{Y} = 56,315 + 0,437X$ signifikan. Yaitu terdapat hubungan secara positif antara pendapatan dengan kinerja tenaga pendidik di SMP Al Amanah Cileunyi. Artinya, semakin tinggi pendapatan yang dimiliki maka semakin tinggi pula kualitas kinerja tenaga pendidik tersebut. Dengan demikian, direkomendasikan agar pendapatan di SMP Al Amanah ditingkatkan guna meningkatkan kinerja tenaga pendidik.

Kata Kunci : Pendapatan, Kinerja Tenaga Pendidik